

Los Ángeles: Feria Campesina Biobío tiene nueva ubicación

FOTO: MINAGRI



La Feria Campesina Biobío, desde este 13 de agosto, tendrá una nueva ubicación en la comuna de Los Ángeles. Así es, porque este ya tradicional encuentro agrícola se traslada al Hall de los Servicios Públicos, a un costado de la Delegación Presidencial Provincial, ubicado en calle Caupolicán, frente

a la Plaza de Armas.

Por su parte, la seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó que “este tipo de ferias es clave para el trabajo de la Agricultura Familiar Campesina, ya que permite una comercialización directa sin intermediarios, lo que asegura un mayor beneficio para los productores, considerando que casi

el 90% de la producción agrícola se desarrolla en la provincia de Biobío”.

Las autoridades del Gobierno de Chile, además, invitaron a la comunidad a participar activamente, destacando la variedad de productos disponibles y la importancia de apoyar el emprendimiento tan diverso, que nacen desde la provincia de Biobío.